
Liebe Mitglieder und Freunde der DLRG Glückstadt,

Zum  Jahresende  möchte  ich  mich  noch  einmal  ganz 
herzlich bei Euch für ein tolles Jahr bedanken.

Es sind oft die Dinge, die uns helfen und voranbringen, die 
man auf den ersten Blick gar nicht wahrnimmt, oder die 
einem  selbstverständlich  erscheinen.  In  der 
Weihnachtszeit  erleben  wir,  welche  Wärme  ein  kleines 
Licht ausstrahlen kann, und so ist es auch im gelebten 
Ehrenamt. Es muss nicht der medienwirksame Erfolg sein, 
der  uns  voranbringt.  Kleine  Gesten,  die  ein 
freundschaftliches Miteinander möglich machen, sind oft 
viel wichtiger.

Hier denke ich an all die Termine, bei denen wir uns abseits 
der  Schwimmbäder  treffen:  beim  Stammtisch,  dem 
Biikebrennen,  dem  Klönschnack  im  Fortunabad, 
Tannenbaumschmücken,  Weihnachtsliedersingen,  der 
Jahresfeier oder den vielen anderen Treffen in kleiner oder großer Runde. Ich denke aber auch 
an die freundschaftliche Atmosphäre am Rand der Schwimmbecken, die zeigt: Bei uns sind 
alle willkommen, die dazugehören wollen.

2024 war natürlich auch ein Jahr,  in dem viel  im Wasser stattgefunden hat – sowohl in 
Glückstadt als auch in Krempe. Das Kinder- und Jugendschwimmen war gut besucht, unser 
Wettkampfteam war aktiv und feierte tolle Erfolge. Was mich ganz besonders freut: unsere 
Angebote in den Bereichen Aquafitness und Erwachsenenschwimmen erfreuen sich großer 
Beliebtheit und konnten deutlich ausgebaut werden. Auch das Winterschwimmen in Wilster 
wird wieder gut angenommen. Toll, weiter so!

Wir konnten in Glückstadt und Krempe an einer 
ganzen Reihe von Veranstaltungen teilnehmen, 
und waren auch wieder bei der Absicherung in 
beiden  Bädern,  beim  Mondscheinschwimmen 
und  dem  Drachenboot-Cup  aktiv.  Unsere 
Bootsgruppe  wächst  und  die  Umstellung  auf 
Digitalfunk steht vor ihrem Abschluss.

Mein Dank gilt  Euch allen  für  Eure  aktive 
Mitarbeit in unserem Verein, ohne Euch wäre 
all das nicht möglich gewesen!



Was erwartet uns nun 2025?

Wir werden versuchen, unsere Angebote weiter aufrechtzuerhalten. Das klingt einfacher, als 
es sein wird, denn wie alle ehrenamtlichen Organisationen haben auch wir Personalsorgen. 
Wir  brauchen  ständig  Menschen,  die  bereit  sind,  sich  zu  engagieren.  Das  betrifft  die 
Schwimmausbildung, in der uns Trainer wegbrechen. Die Nachfrage nach Schwimmkursen ist 
nach Corona stark gestiegen und wir können schon jetzt nicht mehr allen Kindern einen Kurs 
anbieten. Was viele nicht wissen: Man muss kein Übermensch sein, um Schwimmausbilder zu 
werden. Wer schwimmen kann, den wertschätzenden Umgang mit Menschen liebt und einen 
wachen Verstand hat, hat alles, was man mitbringen muss. Sprecht uns bitte an! Welche 
Möglichkeiten Euch bei uns offenstehen, erklären wir Euch gerne.

Unsere  Personalsorgen  betreffen  auch  den  Einsatzbereich.  Wer  hat  Interesse,  bei  der 
Absicherung von Schwimmbädern und Veranstaltungen zu unterstützen? Wer möchte lernen, 
ein DLRG-Boot zu fahren oder im Sanitätsbereich aktiv werden?

Uns fehlen auch Menschen, die etwas für und 
mit unseren Kindern und Jugendlichen machen 
möchten. Wer kann sich vorstellen, mit ihnen 
zu spielen, zu basteln, oder einen Ausflug zu 
begleiten?

Und nicht zuletzt fehlen uns Menschen, die uns 
bei  den  vielen  Kleinigkeiten  in  den 
Schwimmbädern  oder  bei  Veranstaltungen 
unterstützen. Sprecht uns bitte an!

Eine Herausforderung der wir uns 2025 stellen 
müssen, ist die Digitalisierung. Wir werden zukünftig alle Daten im ISC verwalten. Das heißt, 
wir  müssen  alle  Daten  aus  verschiedenen  Systemen  ins  neue  System übertragen  und 
zusammenführen,  danach müssen wir  alle  lernen,  mit  diesem System umzugehen.  Das 
betrifft uns wirklich alle: Wie buchen wir zukünftig unseren Bus oder anderes Material? Wie 
werden  die  Schwimmkurse  verwaltet  oder  Urkunden ausgestellt?  Selbst  die  Verwaltung 
unserer  Finanzen  wird  von  der  Umstellung  massiv  betroffen  sein.  All  das  werden  wir 
schrittweise angehen und Euch erklären.

Und nicht zuletzt stehen wir 2025 vor der Frage, wie die Sanierung des Fortunabades ablaufen 
wird. Startet die Sanierung wirklich im Herbst und steht uns das Fortunabad 2026 überhaupt 
zur Verfügung?



Ihr seht, 2025 wird ein spannendes Jahr mit vielen Herausforderungen. Ich freue mich darauf, 
dieses Jahr mit Euch zusammen anzugehen!

Euch allen, Euren Angehörigen und Freunden wünsche ich, auch im Namen des Vorstands, 
schöne Weihnachtstage und ein gutes, gesundes neues Jahr.

Martin Eifler

EIN LEUCHTENDER 
WEIHNACHTSGRUSS AUS 
GLÜCKSTADT!
Wie jedes Jahr schmücken wir vor dem Fortuna-Bad Bad in 
Glückstadt unseren ganz besonderen Weihnachtsbaum – 
und  das  schon  seit  mehreren  Jahren  in  wunderbarer 
Zusammenarbeit mit dem FFBG. 

Das  diesjährige  Motto?  Leuchtende  Weihnachten  -  Ein 
Hafen des Lichts. Der Baum erstrahlt als Leuchtturm und 
wird  von  zauberhaften,  leuchtenden  Segelschiffen 
umrahmt. Ein kleiner Hafen der Besinnlichkeit mitten in 
unserer Stadt!

Ein großer Dank geht an Jan Johannßen, der uns wie jedes 
Jahr diesen wunderschönen Tannenbaum gespendet hat. 

Kommt  vorbei  und  lasst  euch  von  der  festlichen 
Atmosphäre verzaubern. Wir freuen uns auf euren Besuch! 



RÜCKBLICK AUF UNSEREN 
LETZTEN STAMMTISCH 2024

Am 12. Dezember 2024 fand unser letzter Stammtisch des 
Jahres  in  der  „Alten  Oper“  statt.  Mit  12  tollen  Menschen 
erlebten  wir  einen  unvergesslichen  Abend  voller  leckerem 
Essen und jeder Menge Spaß beim Schrottjulklapp!

Es gab wieder echte „Schätze“ zu entdecken – für den einen ein 
Highlight, für den anderen eher… naja. Aber am Ende wurde 
fleißig  getauscht,  und  alle  gingen  mit  einem Lächeln  nach 
Hause.

Vielen Dank an alle, die dabei waren – wir freuen uns schon auf die nächsten gemeinsamen 
Abende im neuen Jahr!

KLÖNSCHNACK IM FORTUNABAD – EINE SCHÖNE 
TRADITION 

Was  hilft  am  besten  gegen  die  Hektik  der 
Vorweihnachtszeit?  Eine  Auszeit  im 
Fortunabad! Schon zum dritten Mal haben wir 
zusammen mit den Stadtwerken und dem FFBG 
am  Fahrradständer  einen  kleinen 
Weihnachtsmarkt aufgebaut. Es gab Glühwein 
und  Apfelpunsch,  dazu  Würstchen,  Pommes 
und  Crêpes.  Wir  hatten  ein  großes  Zelt 
aufgebaut,  in  dem  man  gemütlich  sitzen 
konnte, aber auch vor dem Zelt standen viele in 
Gruppen  zusammen.  Es  war  schön,  die 
vertrauten  Gesichter  wiederzusehen,  denen 

man  im  Sommer  so  oft  begegnet.  Alle,  auch  die  Kinder,  hatten  viel  Spaß  bei  der 
Veranstaltung.
Wer  diesen  Termin  verpasst  hat:  Unbedingt  das  zweite  Adventswochenende  für  2025 
vormerken!



FEIERSTUNDE  MIT  UNSERER  WETTKAMPF-
MANNSCHAFT
In  einer  kleinen  Feierstunde  haben  wir  die 
Urkunden  für  die  Deutschen  Mehrkampf- 
meisterschaften  im  Rettungsschwimmen  über-
reicht! 
Herzlichen Glückwunsch an unser Team in der AK 
12 zum 10. Platz Seike und Oscar für ihre tollen 
Einzelwertungen!  Natürlich  gab  es  auch  ein 
kleines Dankeschön für Seike, Oscar, Luis, Lukas 
und  Pia  als  Anerkennung  für  ihre  großartige 
Leistung.  Es  war  ein  schöner  Abend  mit 
Spekulatius und heißem Apfelpunsch, an dem wir 
gemütlich über die Highlights der letzten Saison 
gesprochen haben.

UNSER ERSTES WEIHNACHTSSINGEN 2024!

Mit  fast  30  Teilnehmern  haben  wir  einen 
wundervollen  Abend  verbracht.  Bei  leckerem 
Apfelpunsch  und  Glühwein  sowie  köstlichen 
Waffeln  haben  wir  uns  in  gemütlicher  Runde 
unterhalten  und  gemeinsam  die  schönsten 
Weihnachtslieder  gesungen.  Es  war  eine 
zauberhafte  Atmosphäre,  die  den  Zauber  der 
Weihnachtszeit perfekt eingefangen hat! 



Wir wünschen Euch ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest voller schöner Momente sowie 
einen guten Start in ein glückliches und erfolgreiches neues Jahr!

Euer Oeka-Team
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